

Bericht an den Gemeinderat

Bearbeiter: Peter Stöckler

GZ.: Präs. 11226/2003-0065

BerichterstellerIn:

Österreichischer Städtebund;

Graz,

Bestellung der Vertretung der Stadt Graz

- I) im Hauptausschuss und in der Geschäftsleitung
- II) Fachausschuss für Facility Management
- III) Fachausschuss für Statistik und Registeranwendungen.

- I) Derzeit ist die Stadt Graz im Hauptausschuss des Österreichischen Städtebundes durch Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, Frau Bürgermeister-Stellvertreterin a.D. Mag.^a Dr.ⁱⁿ Martina Schröck, Herrn StR Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher und Herrn StR Mag. (FH) Mario Eustacchio vertreten.

Aufgrund des Rücktritts von Frau Bürgermeister-Stellvertreterin a.D. Mag.^a Dr.ⁱⁿ Martina Schröck ist eine Änderung der Vertretung der Stadt Graz im Hauptausschuss des Österreichischen Städtebundes vorzunehmen.

Als Vertretung der Stadt Graz im Hauptausschuss des Österreichischen Städtebundes werden nunmehr

- Herr Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
- Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Elke Kahr
- Herr StR Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher
- Herr StR Mag.(FH) Mario Eustacchio

und als zu kooptierendes Mitglied

- Herr StR Michael Ehmann

vorgeschlagen.

In der Geschäftsleitung soll die Stadt Graz wie bisher durch Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl und Herrn StR Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher vertreten sein.

- II) Nach dem Ausscheiden von Dr. Karlheinz Fritsch wurde von Herrn Prokuristen Bernd Weiss der Geschäftsbereich Facility Management der GBG Gebäude- und Baumanagement Graz GmbH übernommen. Daher wird Herr Prokurist Bernd Weiss – anstelle von Herrn Dr. Fritsch – für den Fachausschuss Facility Management des Österreichischen Städtebundes nominiert.
- III) Herr Christian Schradenecker war Mitglied im Fachausschuss für Statistik und Registeranwendung. Frau Doris Wiedner soll – anstelle des in eine andere Abteilung gewechselten Herrn Schradenecker – in den Fachausschuss Statistik und Registeranwendungen des Österreichischen Städtebundes entsendet werden.

Gem. § 45 Abs. 2 Z 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz ist die Bestellung der in Körperschaften und Kommissionen zu entsendenden VertreterInnen der Stadt dem Gemeinderat vorbehalten, wobei gem. § 61 Abs. 1 des Statutes die Vorberatung dem Stadtsenat obliegt.

Der Stadtsenat stellt daher den

A n t r a g ,

der Gemeinderat wolle beschließen:

I) Als Vertretung der Stadt Graz im Hauptausschuss des Österreichischen Städtebundes werden

- Herr Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
- Frau Bürgermeister- Stellvertreterin Elke Kahr
- Herr StR Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsç
- Herr StR Mag.(FH) Mario Eustacchio

und als zu kooptierendes Mitglied

- Herr StR Michael Ehmnn

entsandt.

In der Geschäftsleitung ist die Stadt Graz durch Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl und Herrn StR Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsç vertreten.

II) In den Fachausschuss Facility Management des Österreichischen Städtebundes wird als Vertretung der Stadt Graz Herr Prokurist Bernd Weiss entsandt.

III) In den Fachausschuss Statistik und Registeranwendungen des Österreichischen Städtebundes wird von der Stadt Graz – anstelle von Herrn Christian Schradenecker – Frau Doris Wiedner entsandt.

Der/Die BearbeiterIn:

Die Abteilungsvorständin:

Der Bürgermeister:

Gesehen!
Der Magistratsdirektor:

Vorberaten und angenommen in
der Sitzung des Stadtsenates am

Der/Die Vorsitzende:

Der Antrag wurde in der heutigen	<input type="checkbox"/>	öffentlichen	<input type="checkbox"/>	nicht öffentlichen Gemeinderatssitzung
<input type="checkbox"/>	bei Anwesenheit von GemeinderätInnen			
<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich (mit Stimmen /..... Gegenstimmen) angenommen.	
<input type="checkbox"/>	Beschlussdetails siehe Beiblatt			
Graz, am			Der/die Schriftführerin:	